

Jahresbericht 2017/2018 der Fraktion Werkenlehrpersonen

Die Fraktionskommission erledigte während vier Sitzungen die anstehenden Verbandsgeschäfte.

Die Organisation und Durchführung des KLT nehmen dieses Jahr einen wichtigen Teil der Vorstandsarbeit ein. Der KLT 2017 erforderte von uns ein Umstrukturieren des Fraktionsteils. Die Jubiläumstagung mit umgekehrten Abläufen (morgens Gesamtveranstaltung in der Stadthalle, nachmittags Fraktionsveranstaltungen) hat sich bewährt. Anschliessend an den geschäftlichen Teil am Nachmittag tauchten wir in eine tolle Ausstellung der Firma Kreando ein. Wir bekamen die Gelegenheit Material kennen zu lernen, zu sichten und diese sogar auszuprobieren. Das jährliche Fraktionstreffen vom 23. Mai 2018 fand dieses Jahr in einem etwas anderem Rahmen statt. Wir engagierten die Firma CARAN d`ACHE. Wir organisierten eine aktive Weiterbildung. Das Interesse war so gross, dass wir die 52 angemeldete Fraktionsmitglieder vor Ort, im Oberstufenzentrum in Oensingen, in zwei verschiedene Kurse einteilen konnten. Die Kurstitel lauteten "Farbstifte" und "Grosses Malen". Jede Teilnehmerin nahm viele neue und interessante Eindrücke mit nach Hause.

Wichtig für unsere Fraktion waren die Einführungstage zum LP 21. Die Themen von drei Halbtageskursen konnten gewählt werden. Je nach Angebot, nach Interesse, nach Wahl, erhielten wir konkretere Einblicke in den neuen LP.

Mit der Einführung des LP21 gilt die angepasste Stundentafel. Welche möglichen Varianten dabei im Bereich Gestalten gewählt wurden erheben wir im kommenden Schuljahr.

Die Präsidentin nahm an drei Sitzungen der Geschäftsleitung und am Forum Weiterbildung teil. Ein Schwerpunkt lag bei der Auswertung der LP-Weiterbildungstage. Auch hatten wir die Möglichkeit zum Thema Aus - und Weiterbildung der PHNW Stellung zu nehmen und Wünsche anzubringen. Die schweizerische Tagung des LCH-TW fand im Mai in Zürich statt. Im Juni 2017 trafen sich die Präsidien der vier Kantone, AG, BL, BS und SO, also der vier Kantone, welche der FHNW angehören. Unser Handlungsbedarf widmet sich dem Thema "Aus- und Weiterbildung TTG an der PHNW". Dieses Thema begleitet uns das nächste Verbandsjahr.